
CONSEIL DE QUARTIER GONDOLES
SUD

Élue de quartier Gondoles Sud : 
Hancès SASU
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Le Conseil de quartier s’est tenu le jeudi 1er juin 2023 à partir de 19H. 46 personnes ont 
signé la feuille de présence.

Référents-habitants : Mme Anna DORION, M. Sylvain DELANGUE et M. Alain NAUDIN. 
Ils peuvent être contactés à l’adresse mail : referent.gondolessud@gmail.com ou par 
courrier à mettre dans la boite aux lettres située à la Calypso.

Demande d’éclairage des escaliers menant aux quais de Seine : les services municipaux 
vont solliciter le Département.

Demande de déplacement du radar placé avenue de Villeneuve St Georges, en amont de 
la rue Henri Corvol : les services de l’Etat (DIRIF) vont être saisis de cette demande.

Afin de réduire les nuisances phoniques générées par le passage des poids lourds, ave-
nue de Villeneuve St Georges, le Maire a pris un arrêté municipal d’interdiction de circula-
tion aux plus de 3,5T, le 11 avril dernier.

Technicentre SNCF : usage fluvial et ferroviaire a été privilégié. Mise en place d’une cen-
trale à béton sur le site. Une réunion aura lieu à la rentrée avec la Sté Eiffage qui mettra en 
place un comptage des poids lourds. Le Département, sollicité par le Maire pour effectuer 
ce comptage n’a pas donné suite.

Constructions d’immeubles à Villeneuve Triage : la Ville a demandé une analyse d’impact 
et en attend le résultat.

Le Maire a demandé la levée de l’interdiction de circulation pour les camions sur le pont 
Wilson et a émis un avis défavorable pour les travaux de réhabilitation du pont de Ville-
neuve.

RÉPONSES AUX DOLEANCES 

COMPTE-RENDU 

CONSEIL DU 1er JUIN 2023



INFORMATIONS 

Aménagement d’un tronçon de la rue Henri Corvol pour un montant de 300 000 euros. 
Une concertation avec les habitants devrait démarrer au cours du mois de septembre.

Réféction de voirie programmée rue Noël pour un montant de 200 000 euros.

Concernant l’ouverture de la prochaine maison de santé, la Ville n’a aucune information 
indiquant que le projet de crèche serait abandonné.

Les pétitions pour la suppression de la coronapiste ont été remises au Département.

D’après les statistiques du Ministère de l’Intérieur, les cambriolages sur la ville ont di-
minué de 22,45% en 2022 et depuis le début de l’année 2023, une baisse de 40% est 
constatée.

Une proposition de date va être faite par les services techniques municipaux au groupe 
thématique « circulation/stationnement » pour échanger sur les propositions faites en 
la matière.
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POINT SUR LES GROUPES 
DE TRAVAIL THÉMATIQUES : 

Cadre de vie/environnement :

Une riveraine se plaint d’importantes nuisances phoniques récurrentes sur les quais 
de Seine ainsi que dans un squat situé au 81 avenue de Villeneuve St Georges. Elle 
sera reçue prochainement par un responsable de la police municipale. Une procédure 
d’expulsion pour le squat a été lancée par Valophis.

Un riverain demande que les herbes folles rue Traversière soient déracinées car elles 
peuvent être toxiques pour les chiens.

DOLÉANCES 

Point sur la ferme pédagogique des Gondoles : aucune forme de maltraitance n’existe 
sur les animaux de la ferme et l’équipe en place veille au quotidien à l’amélioration de 
leurs conditions de vie. 
Depuis l’automne dernier, l’état sanitaire des animaux fait l’objet d’un suivi par les vé-
térinaires de l’Ecole Nationale Vétérinaire de Maisons Alfort (ENVA). Au mois de mars 
dernier, ils ont confirmé que l’état général des animaux (poids, parasites, carences, 
maladie) était très satisfaisant. 
La ferme n’a pas vocation à produire ou élever des animaux dans un but mercantile ou 
alimentaire. Depuis 2022, la Ville a rejoint le réseau des fermes pédagogiques d’Ile de 
France. A la rentrée prochaine des visites guidées seront proposées au public.
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Il sera demandé à Valophis de faire nettoyer l’ancien squat situé rue Camille Desmou-
lins.

Une riveraine rue de la Chasse souhaiterait savoir quand est prévu l’arrivée du chauf-
fage urbain.

Circulation :

Un miroir doit être repositionné au 34 rue Henri Corvol ainsi qu’au 6 avenue Villeneuve 
St Georges.

Des contrôles de vitesse sont demandés rue Henri Corvol.

Rue Traversière, le Stop n’est pas souvent respecté.

Les feux tricolores avenue de Villeneuve St Georges, à hauteur de la piscine ne semblent 
pas bien réglés et entraînent des embouteillages.

Urbanisme :

Dans quels délais le projet immobilier de Valophis est-il prévu au 35 rue Chevreul ?

Y-a-t-il un projet de constructions prévu au 62/64 avenue Victor Hugo ?

Propositions :

Un habitant propose qu’un artiste de street art soit sollicité pour décorer les murs an-
ti-crue sur les quais de Seine.

Une habitante demande s’il serait possible d’installer une buvette et une boite à livres 
au marché des Gondoles.

Il est suggéré que la manager de commerce de la ville vienne faire une présentation au 
prochain conseil de quartier.

Le prochain Conseil de quartier devrait se tenir le jeudi 14 septembre 2023.
Le conseil de quartier se termine à 21H30.


